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Antrag der SPD-Fraktion für die Ratssitzung am 14. Dezember 2010

Sehr geehrter Herr Urbach,

wir bitten Sie, den nachstehenden Antrag der SPD-Fraktion auf die Tagesordnung der nächsten
Ratssitzung zu setzen: 9

Der Rat der Stadt Bergisch Gladbach bekräftigt seine bisherigen Beschlüsse zur verkehrlichen Anbindung M
über die Bahndammtrasse unmittelbar an die A 4.

Er fordert das Land auf, seiner seit vielen Jahren bestehenden Verpflichtung nachzukommen, die landes-
planerisch gewollten Gewerbeflächen auch zukunftsfähig an das überörtliche Straßensystem anzubinden.
Nur eine leistungsfähige Autobahnanbindung sichert die Zukunft eines erheblichen Teils der Bergisch
Gladbacher Gewerbegebiete und der dort ansässigen Firmen und sorgt für eine Entlastung vorhandener
überbelasteter Straßen.

Auch ein möglichst optimaler Lärmschutz für Anwohner bleibt Ziel der Stadt |

Begründung Ä

Um dem Land zu signalisieren, dass die Realisierung des Autobahnanschlusses an die A 4 über die Bahn- |
dammtrasse auch für den neu gewählten Rat oberste Priorität besitzt, ist die Bestätigung der bisher hierzu
mit großer Mehrheit gefassten Beschlüsse erforderlich.

Mitfreundlichen Grüßen

(uKlaus'W. Waldschi

Vorsitzender


